

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Viral: conductor de bus lleva a su perro en las rutas](#)

▪ [¿Para qué sirve el minoxidil?](#)

■ Control de Movilidad

A solo una semana de funcionar las cámaras de fotodetección del MIO, ya van 113 comparendos



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 21 de Septiembre, 2024

El control sobre la invasión de los carriles del MIO fue reforzado en Cali gracias a la implementación del sistema de fotodetección.

Desde la semana pasada, estas cámaras permitieron imponer 113 comparendos a conductores que infringen las normas al ingresar a las vías exclusivas del transporte masivo, según afirmó el secretario de Movilidad, Wilmer Tabares.

Las autoridades de tránsito reiteraron que los controles no se limitarán a la fotodetección, sino que también estarán apoyados por agentes de tránsito que supervisarán el respeto a las normas viales.

El objetivo es claro: proteger la vida de los caleños y garantizar que el MIO funcione de manera eficiente, sin interrupciones que puedan afectar su servicio.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Importancia del respeto a los carriles del MIO

Los carriles exclusivos del MIO son fundamentales para mantener un flujo constante y seguro de los vehículos del sistema, que transportan miles de personas diariamente.

Invadir estos carriles no solo reduce la velocidad del servicio, sino que también pone en riesgo la vida de los ocupantes de los buses y de los mismos infractores.

Por esta razón, las autoridades han lanzado campañas para concienciar a los conductores sobre la gravedad de esta conducta.

El sistema de fotodetección captura de manera automática a aquellos vehículos que acceden a los carriles exclusivos sin autorización.

Las multas generadas buscan disuadir a los conductores de repetir la infracción y, de este modo, asegurar un mejor uso de las vías.

Controles y sanciones continuarán

El balance de las 113 sanciones impuestas hasta el momento es solo el inicio de un esfuerzo sostenido por las autoridades de Cali para mejorar la movilidad y seguridad en las vías.

Las autoridades locales insisten en que la invasión de los carriles del MIO no solo genera problemas operativos al sistema de transporte, sino que también tiene un impacto negativo en la movilidad general de la ciudad.

Reducir estas infracciones permitirá que el MIO ofrezca un servicio más eficiente y seguro para todos los usuarios.

Educación vial: clave para evitar infracciones

Finalmente, Tabares recalcó que el respeto a las normas de tránsito es esencial no solo para evitar sanciones, sino para garantizar la seguridad de todos los actores viales.

La fotodetección no es solo una medida punitiva, sino parte de una estrategia integral que incluye educación y concienciación ciudadana.

Las autoridades han hecho un llamado a los conductores a respetar las señales de tránsito, ya que cada infracción puede poner en peligro la vida de todos los involucrados.
